

学校の教育目標：「自他を大切にし、共に伸びる児童の育成 ～元気・笑顔・成長～」

相良村立相良南小学校だより

校訓「やさしく かしこく たくましく」



「元気・笑顔・成長」南小

第13号 令和5年10月18日発行

発行者 校長 田口広治

児童数 173
PTA数 127

基本的な生活習慣の定着を！

■11月7日（火）が健康教育研究発表会です。昨年度から様々な取組や授業を行ってきました。

10月10日（火）のさがらっ子集会は、保健委員会の発表でした。健康アンケートの結果が紹介されました。

「昨年より健康について考えていますか？」

「よく+時々」で95%でした。子供たちの健康への意識がかなり高まっていることが分かります。

「外で体を動かしますか？」

「毎日+時々」で92%です。昼休みの運動場の様子を見ても、外遊びをする子供たちが増えているようです。

もちろん課題もあります。もっと健康になるため、写真の6つの内容が提案されました。これらは「基本的な生活習慣」です。定着のために、ご家庭の協力をよろしくお願いいたします。



体験の秋～2年きじの放鳥

■9月29日（金）に、2年生が「きじの放鳥」の体験を行いました。猟友会の皆様のご指導のもと、子供たちの自然保護への理解を深めることを目的に行いました。

日本の国鳥が「きじ」です。とは言え、自然で見ることはなかなかありません。触れる機会もめったにありません。生後8ヶ月ですが30cmほどあり、実際に抱えてみると、大きく感じます。最初は怖がる子供もいましたが、だんだん楽しくなってきました。

生き物の命や自然の大切さを感じる、貴重な体験となりました。



体験の秋～芸術鑑賞会

■ 10月5日(木)に芸術鑑賞会を行いました。
「劇団 風の子九州」の皆さんに来ていただき、「やだ、やだ、あっかんべー」という劇を見せていただきました。

都会から山間のあばあちゃんの家に移ってきた女の子が、家に潜っていた妖怪を救う中で成長していく話です。

劇はとても楽しいもので、しかも感動する場面もあり、素晴らしい時間となりました。



体験の秋～1年いもほり

■ 10月6日(金)に、1年生がいもほりを行いました。JA青壮年部の皆さんのご協力で、立派なさつまいもが育っていました。

1年生の子供たちは、泥だらけになりながら、楽しそうに掘っていました。30cm以上の大物もとれました。

最後に運ぶときは、リヤカーいっぱいになりました。給食にも使うとのこと、楽しみです。収穫の秋を実感する体験ができました。



【職員の紹介】

■ 10月から教員業務支援員として、磯田みな子先生が勤務されています。花壇の世話や環境整備を中心に頑張ってください。

どうぞよろしくお願いいたします。



←相良南小学校HP
ぜひご覧ください。